



Atzayaelh Torres

## *Energía con H al Final*

### ¿Cómo salvaron la calificación?

Entre pasillos se dice que la semana pasada el piso 44 de la Torre de Pemex sufrió una fuerte sacudida, pues recibieron la noticia que la calificadora Standard & Poor's había tomado la decisión de bajar en su calificación. Ni tardos ni perezosos viajaron en charter privado directo a Nueva York, el director general, Carlos Treviño, con su exdirector y hoy secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, para persuadir a la empresa calificadora, quien finalmente cedió a los argumentos y justificaciones.

El informe de Standard & Poor's refería a la falta de actividades de exploración, perforación y reparación de pozos, pero al final se salieron con la suya; recordemos que fue el mismo González Anaya quien aplicó un programa de austeridad que derivó en grandes problemas de flujo de efectivo para las subsidiarias y los contratistas.